

# *L'ALBA-TCP reconnaît la contribution de Cuba à la lutte contre le Covid-19*

---



Photo: TeleSur

La Havane, 3 mars (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, ont souligné la contribution de Cuba à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans la région et le développement de vaccins contre la maladie, malgré le renforcement du blocus nord-américain.

La XXIe session du Conseil politique de l'ALBA-TCP, a analysé ce lundi le contexte régional et mondial et salué le travail humaniste du contingent médical cubain Henry Reeve, ainsi que les nombreuses initiatives visant à enregistrer officiellement sa candidature au Prix Nobel de la Paix 2021.

L'inclusion de notre pays sur la liste des pays qui parrainent le terrorisme, le blocus nord-américain et l'application de mesures unilatérales et coercitives contre Cuba, le Venezuela et le Nicaragua, ont également été abordés pendant le débat. Les participants à la rencontre ont d'autre part dénoncé la thésaurisation des vaccins contre le Covid-19, et souligné la nécessité d'une immunisation extensive, basée sur les mécanismes de coopération et de solidarité de l'Alliance.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249394-lalba-tcp-reconnait-la-contribution-de-cuba-a-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**